<u>PUY DU FOU : FINI LES FAUVES, LE « SIGNE DU TRIOMPHE » SE RENOUVELLE</u> AVEC UNE NAUMACHIE

P LES EPESSES

PUY DU FOU. Fini les fauves, le *Signe du triomphe* se renouvelle avec une naumachie

Après 20 ans de fauves dans l'arène, le *Signe du triomphe* a revu sa mise en scène. Les lions et les tigres ont laissé place à une naumachie, une reconstitution de bataille navale.

Fini les tigres et les lions au stadium gallo-romain. « Après 20 ans de fauves dans l'arène, c'était le moment de changer », a confié Nicolas de Villiers lors du point presse de lancement de saison. Un choix « purement artistique », a-t-il confié, en rien motivé par le durcissement de la loi sur la détention d'animaux sauvages. « L'œil du public évolue et nous devons l'accompagner », a indiqué le directeur du parc puyfolais.

En 2022, le Signe du triomphe revient avec une nouvelle mise en scène. Après les combats de gladiateurs et la course de chars, une joute

navale est jouée au cœur de l'arène de 7 000 places. La grande nouveauté de la saison. « Le stadium devient le théâtre d'une spectaculaire naumachie entre la gigantesque galère impériale qui apparait par surprise et les radeaux des prisonniers gaulois promis au naufrage », indique le parc.

110 éléments de décors

Pour régénérer le spectacle lancé en 2002, les créateurs du Puy Fou sont allés puiser leur inspiration dans la Rome impériale et dans ses reconstitutions de batailles navales



Nouveauté 2022 du Puy du Fou, la nouvelle mise en scène du Signe du triomphe avec l'apparition d'une galère impériale de 40 mètres au cœur de l'arène. Nicolas PIPELIER

(naumachie) à la gloire du génie militaire des marins antiques. Les empereurs Jules on, en raffolaient. A voir si la César, Auguste et Claude, dit-magie opère toujours 2 000

ans après

Pour cela, le Puy du Fou s'est donné les movens. Plus de 110 éléments de décors en mouvement sont déployés en même temps pour faire surgir de terre une galère de 40 m de long et 15 m de haut. De l'orfèvrerie en matière de conception technique qui a demandé près de cinq ans de préparation. « Lorsque tout s'est déployé correctement sous nos veux pour la première (dans des conditions météorologiques dantesques), nous avons été soulagés », a confié Nicolas de Villiers. Première pluvieuse, saison heureuse ?

Nicolas PIPELIER

Le Journal des Entreprises - Jeudi 28 avril 2022







